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招男女工作人员数名

四联房产诚聘
房产销售 10 名，有无经
验均可，有意者到公园里
8 幢 7 号阿庆嫂边总店应
聘 13516980998

诚聘会计
4745,1名13967936822

高三数学老师辅导
4806费3000元18258932997

招教师招合作老师
4806专职兼职18258932997

招驾驶员
4865 招厢式货车驾驶员
一名，电话：13588617888

招 工
4874 本车队招大客驾驶
员数名，三年以上驾龄，胡
15988573292,505367

招聘幼师
13506795759,512959

公 告
4675 兹有潘卫星坐落在
东城城东路 193 号、195
号的房屋，钢混结构，建
筑面积 556.82 平方米，证
号为东城字第 00007748
号的《房屋所有权证》遗
失，声明作废，现潘卫星
户 已 向 本 会 申 请 补 发 。
如有异议者，请在 30 天
内向本会提交书面异议
报告及产权证件。特此
公 告 ，举 报 电 话 ：
87101626
永康市房地产管理委员会

2015年8月6日
声 明

4852 周新拼遗失康迪出
租公司的保证金发票，号
码 为 0018954、001658，
声明作废。

营业执照遗失公告
4850 永康市唐先镇丽君
美容咨询服务部遗失永康
市工商行政管理局 2013
年 11月 19 日核发的注册
号 为 330784616050286
的营业执照（正本），声明
作废。
永康市唐先镇丽君美容

咨询服务部
2015年8月20日

声 明
4850 永康市唐先镇丽君
美容咨询服务部遗失税务
登记证（正本），浙税联字：
33072219850530794801，
声明作废。

公 告
4842 楼子云：兹有你户
坐落在西城桂花苑 17 幢
1 单元 001 室的房屋一套

（ 土 地 证 号 ：永 国 用
（2003）第 4637 号，宗地
号 401-16-686）。根据

（2013）金 永 执 民 字 第
2267-5 号执行裁定书及
协助执行通知书，该房已
依 法 变 卖 给 施 忠 豪 所
有。现施忠豪向我局申
请办理土地使用权过户
及登记手续。请在公告
后 10 天内向我局提交上
述国有土地使用证，如逾
期不提交，我局将根据上
述法律文书将原土地使
用证注销并办理土地使
用 权 过 户 及 登 记 手 续 。
联系电话：87177645，特
此公告。

永康市国土资源局
2015年8月19日

声 明
4839 兹有安诚保险公司
保 单 号 为
1993306033220150027
22的商业险保单原件、保
单发票及保单小卡遗失，
声明作废。

声 明
4856 永康市杨溪彩印包
装厂遗失中国银行永康
城西新区支行印鉴卡一
张，声明作废。

永康影城

□记者 楼蕲

本报讯 19日，市委常委、常务副

市长陈美蓉检查市行政中心至东永

高速公路东互通连接线沿线道路两

侧“四边三化”工作。

检查组发现，金都路两侧的围墙

上印着许多小广告；河南二村周围有

很多物流公司，占道现象严重。陈美

蓉指出，相关部门要把墙上的广告全

部清除，变成公益性宣传标语；道路

建设好，规范道路两侧的车辆停放，

保持路面畅通；把机动车道与非机动

车道隔开，规划设计好绿化带，做好

沿线的绿化工作。

在随后召开的座谈会上，各相关

部门负责人就检查过程中存在的问

题提出了意见和建议。陈美蓉要求，

各相关部门要各司其职，列好问题清

单，分项进行整改，争取在一个月内，

把市机关行政中心至东永高速公路

东互通连接线沿线道路两侧“四边

三化”工作做好，以全新的面貌迎接

第20届中国五金博览会到来。

金麦奖启动
全球招赛

丽州卡有望
升级成市民卡
□记者 张赤奎

本报讯 20 日，市人大常委会副主

任王浙强、徐忠飞、章锦水、祝鸿熙、王

瑛一行视察永康农商银行发展情况。

副市长吕群勇参加。

近年来，永康农商银行坚持“立足

地方、面向‘三农'、服务中小”的市场定

位，践行普惠金融、反哺区域经济，全力

以赴服务地方经济发展，连续7年位列

全市纳税百强前三名。全省首创普惠

式、免担保、低成本的“转贷通”项目，共

发放贷款 2626 笔、金额 141.76 亿元，

受益企业 1151 家，为企业减轻转贷融

资成本 1.3 亿元。此外，在支农支小方

面，该行推出了“美丽家园”农村住房改

造贷款，累计为 65 个村 1275 户发放

3.29 亿元贷款；推出“园银通”“缴 1 贷

1”配套贷款，已为 24 家企业发放配套

贷款 4.67 亿元，解决“两园”入园企业

资金难题；开展“一网两卡”工程，建立

覆盖全市 728 个村的电商金融服务网

络，全面启动电商金融工程，助推电商

产业发展。

下一步，永康农商银行将和工会、

团市委、旅游局、流管局等部门合作，对

金融服务、公共服务、行业应用进行集

中整合，努力将丽州卡打造成在各个生

活领域都不可缺少的“市民卡”。

王浙强说，当前经济下行压力依然

较大，永康农商银行要加强内控，进一

步防范风险，把握好支持重点，大力支

持“三农”和中小企业发展；创新金融产

品，进一步提升服务水平，加快推进市

民卡工程建设，真正打造“永康人自己

的银行”“永康最贴心银行”。

□记者 陈晓苏

本报讯 20 日，市长金政带队督

查化工行业安全生产工作，一连送出

个了五个“赞”，都和规范管理、标准

化生产有关。

来到花川化工市场，金政随机选

择，走进了“大澳漆”，看到危险化学

品安全管理制度、安全管理员职责等

展板均在店面显眼位置摆放，金政给

出了此行的第一个“赞”，同时说：“不

仅制度要上墙，工商税务登记证、危

险品经营许可证和安全资格证也要

一并公布，让人一目了然。”

化工市场消控值班人员陈有玲

有一本工作笔记，这是她在每天做好

消控值班记录以外，给自己出的“附

加题”。工作笔记上一一记明了在她

值班期间气体报警器和烟感报警发

出的每一个警报，以及自己的处理对

策。也是这本工作笔记，让陈有玲得

到了一个“赞”。金政说，工作人员就

应该这样，不但要做好台账记录，更

要熟练掌握准确的应急处置措施。

在兰歌化工，还没走进灌装车间，

金政就先收到了安全员胡萍萍发出的

提醒：“车间里不要使用打火机，不要

抽烟，也不要接打电话⋯⋯”在车间里

转了一圈，金政也给了个“赞”，同时叮

嘱兰歌化工要更加注重细节，确保安

全和环保两方面不存在一丝马虎。

金政也给名一化工负责人陈业

点了个“赞”，因为陈业说：“安全生产

是我们企业自己的责任，更是必须要

做好的，不能有任何的麻痹大意，一

切都要按照规范来。”

三环化工有个特殊的奖励项目，

下至车间工人，上至管理层，只要该

员工职责范围内当月没有出安全和

环保相关的纰漏，该员工就能得到

350 元以上的奖金。反之，则要扣

罚。公司老总方海滔说，“土办法”实

施以后，员工的安全意识较去年有明

显提高，安全隐患少了很多。这个

“土办法”也得到了金政的“赞”。

“安全生产无小事，一定要小心

再小心。”金政说，必须树立安全生产

责任重于泰山的意识，推行规范化生

产；也要通过建立一套完整的制度，

将安全生产的职责全面落实到部门、

企业乃至员工的岗位中；在日常生

产、巡查和部门督查中，更是要注意

每个细节、每个环节，人人参与，织就

一张严丝合缝的安全生产网。

20 日，省“三治四化”宣

传巡回演出在丽州广场举

行，小品、豫剧、鼓词等 13 个

节目吸引众多市民观看。

记者 林群心 摄

垃圾分类
走上舞台

金政督查化工行业安全生产

一连五个赞都和规范管理有关

市领导检查“四边三化”工作

□记者 陈晓苏

本报讯 19 日，一年一度的全市

中小学校校长暑期读书会开班。今

年，市长金政接棒为教育骨干授课。

一堂 90 分钟的大课，金政点评成绩

激励人心，揭露问题尖锐透彻，既阐

述教育理念，又表达殷切希望：好学

比学好更重要，育人比育才更重要，

广大教师要摆正价值塑造、能力培养

和知识获取的关系，坚持立德树人、

均衡发展、素质教育的理念，教无止

境谋新篇。

近年来，我市把教育放在优先发

展的战略地位，上下一心，有效作为，

坚持全面深化教育改革，不遗余力推

进教育振兴。二次出发，教育先行，在

教育优先地位得到彰显的同时，教育

基础设施建设得以大力推进，教育质

量有了新的突破，社会评价持续好转，

教育事业呈现奋发向上的良好态势。

看到成绩鼓舞信心的同时，金政

不忘告诫全体教育人，永康教育仍然

存在发展基础不够扎实、教育质量总

体水平不高、队伍流动机制不够灵活、

队伍建设有待加强等问题，要求大家

正视问题，敢于担当，切实增强全面振

兴永康教育的使命感和责任感。

“希望大家经常扪心自问：我是

不是一个合格的老师？我是不是一

个合格的校长？我是不是一个合格

的公民？始终不放纵、不越轨、不逾

矩，做到心有所畏、言有所戒、行有所

止；甘于寂寞，勤于奉献，淡泊名利；

不忘初衷，矢志不渝，迎难而上。”金

政说，当前，必须以开展“三严三实”

教育活动为统揽，以办好人民满意教

育为目标，以质量、公平为主题，克难

攻坚推进教育重点工作，锐意创新深

化教育领域改革，进一步夯实永康教

育稳中向好的基础。

要办特色学校，要推集团办学，要

解布局难题，要破机制藩篱⋯⋯随着

一个个与教育休戚相关的热词从市长

口中“冒”出来，教育事业的发展方向

也基本明晰。“对教育的投入，一分钱

都不能缩水。”金政强调，要继续增强

对教育优先发展的认识，各部门要联

动支持教育，同时要营造全社会关心

教育发展、宽容教育改革的环境，把口

头支持化作实际行动，进一步汇聚关

心支持教育发展的强大合力。

市领导叶新、祝鸿熙、王伟、胡联

章出席开班仪式。

全市中小学校校长暑期读书会开班

市长授课谈“教无止境谋新篇”

本报讯 20 日，在杭州钱塘江畔，

丽星号邮轮扬帆起航，宣告 2015 年金

麦奖暨中国（杭州）国际电商营销峰会

正式启动。

金麦奖自 2013 年创办以来，已经

成功举办两届，吸引了上万家电商企

业、传统企业、服务商、广告公司参与。

今年的金麦奖面向全球招赛。只

要是2014年11月23日~2015年11月

22 日投放的互联网传播案例，且取得

一定成就，拥有可量化的实际效果，均

可参赛，不限国别地域。

2015 年金麦奖即日起启动征稿，

报名参赛者可登陆官网 http://www.

gwawards.org 提交报名，预计颁奖盛

典暨中国（杭州）国际电商营销峰会将

在2015年12月中旬举办。


